

St. Martin im Haus der Kinder

Draußen wird es dunkel und kalt. Doch im Haus der Kinder erleuchten rote, gelbe, grüne, blaue Laternen und bringen Licht und Wärme zu uns ins Haus. Wie jedes Jahr haben wir uns zu Ehren von St. Martin am Abend getroffen. Unsere Vorschüler konnten ihre Schauspielkünste zeigen uns haben uns die Geschichte von St. Martin vorgespielt. Darüber haben sich alle gefreut. Danach machten wir uns mit unseren Laternen auf den Weg. Vom Kindergarten ging es zum Forsthof, danach zur Kirche und wieder zurück. Dabei sangen wir kräftig unsere Laternen- und Martinslieder. Zum Abschluss hat sich jedes Kind über eine Brezel und Kinderpunsch freuen können. So konnten wir unseren kleinen Umzug gemütlich ausklingen lassen.

